

Gestión de activos

BESTINVER NOMBRA A MARK GIACOPAZZI CHIEF INVESTMENT OFFICER

ESTRATEGIA

La entidad refuerza su área de Inversiones, tanto en renta variable, renta fija como en inversiones alternativas

VISIÓN

Con más de tres décadas de experiencia, Giacopazzi es uno de los profesionales más reconocidos del sector financiero

MADRID, 20 DE OCTUBRE DE 2022. Mark Giacopazzi será nombrado consejero ejecutivo responsable del área de inversión (Chief Investment Officer) de la gestora de fondos de Bestinver. La entidad refuerza así la estrategia de todos sus productos de inversión en renta variable, renta fija y activos alternativos. El directivo británico aporta más de 35 años de experiencia, así como una visión integral del sector financiero.

Giacopazzi asume su nuevo cargo tras más de tres años como consejero ejecutivo responsable de la Sociedad de Valores de Bestinver, compañía del Grupo que aglutina los servicios de banca de inversión. Pasará a trabajar para la división de Bestinver Gestión, sumando su visión estratégica para toda la gama de productos de inversión de la gestora.

Su modelo de gestión se equiparará a la figura del Chief Investment Officer de las gestoras anglosajonas, figura encargada de la dirección estratégica, coordinación y supervisión del área de Inversión. La gestión de los fondos seguirá recayendo sobre sus respectivos responsables: Tomás Pintó, Renta Variable Internacional; Ricardo Seixas, Renta Variable Ibérica; Eduardo Roque, Renta Fija y Francisco del Pozo, fondos de Infraestructuras.

Giacopazzi comenzó su andadura profesional en los mercados financieros a mediados de los años 80, y fue miembro clave del equipo fundador de Carnegie España en 1989. En 1996, Carnegie España se fusionó con Schroders, que eventualmente pasó a formar parte de Citigroup en el año 2000. Fue en 2003 cuando Giacopazzi fundó Fidentiis junto con el actual consejero delegado del grupo Bestinver, Enrique Pérez-Pla.

Tras su paso por las distintas firmas, Giacopazzi aporta más de tres décadas de experiencia en el sector financiero. A lo largo de su carrera, ha demostrado su valía profesional y capacidad de gestión de equipos en un amplio abanico de competencias: análisis financiero independiente,

asesoramiento integral de las operaciones corporativas y selección minuciosa de las mejores oportunidades de inversión. Cuenta, por tanto, con la visión integrada y el reconocimiento institucional que exige una posición como la de Chief Investment Officer de Bestinver.

“Para mí es un honor poder formar parte del equipo de Inversiones de Bestinver”, afirmó Giacopazzi. “Constituye una oportunidad profesional única y estoy muy ilusionado de poder aportar mi conocimiento y esfuerzo al futuro de la gestora”.

“Con el crecimiento tanto en equipo, como en productos, surge la necesidad de coordinar y unificar esfuerzos en las diferentes áreas de inversión de la gestora, Mark es la persona idónea dentro del grupo para llevar a cabo esta responsabilidad”, dijo Enrique Pérez-Pla, consejero delegado del grupo Bestinver.

En sustitución de Mark Giacopazzi, el nuevo director general de la Sociedad de Valores de Bestinver será Nicolás Fernández de Villavicencio, hasta ahora director de corporate finance y M&A de la misma firma. Su nombramiento será efectivo una vez obtenido el visto bueno de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Bestinver, a través de su unidad de Gestión de Activos, comercializa fondos de inversión de renta variable, fija y mixtos, sicavs, planes de pensiones y fondos de infraestructuras. Con experiencia en el sector desde 1987, la firma cuenta en la actualidad con €5.700 millones bajo gestión de 50.000 inversores. Bestinver forma parte del Grupo ACCIONA.

La compañía cuenta, además, con una unidad de negocio del Grupo Bestinver con foco en servicios de banca de inversión, concretamente en operaciones de Renta Variable y Renta Fija en las bolsas española, italiana y portuguesa, además de prestar servicios en Asesoramiento de Deuda y Fusiones y Adquisiciones (M&A).